



# おりひがっこ

子どもたち一人一人が笑顔ですごす学校をめざして



## 折尾中学校入学説明会

2月2日(金)に、北九州市立の中学校が一斉に「入学説明会」を行いました。進行ややり方は、それぞれの学校で異なるのですが、折尾中学校では、説明会の進行や6年生への説明は生徒会が中心になって行ってくれました。説明会の後は、グループに分かれて「理科」「美術」「国語」「英語」の体験授業を中学校の先生からいただきました。他の学校の6年生と一緒にいたり、初めての中学校での授業だったり、大変緊張した様子でしたが、中学校の授業の雰囲気や十分味わうことができたようでした。その後、希望者対象に、部活見学をさせていただきました。中学校に入学する前に、少しでも新入生の不安をなくし、希望に胸ふくらませて入学できるようにと始められた入学説明会です。是非、6年生には大きな希望と期待を胸に、中学生となるための様々な準備に取り組んでほしいと思います。

折尾中学校の校長先生をはじめ先生方、生徒会の皆さん、先輩方、大変お世話になりました。ありがとうございました。



## なわとび集会

2月5日(月)に、1年生と6年生(2校時)、2年生と4年生(3校時)、3年生と5年生(5校時)の交流学年・交流学級で、なわとび集会を体育館で行いました。高学年の児童が進行役を務め、準備運動、一人跳び1分間チャレンジ、長縄3分間チャレンジ(各学級毎)などに挑戦しました。体育の授業や休み時間に練習するなど、個人でも集団でも頑張ってきました。その成果をいかに発揮することができたと思います。上級生が下級生を思いやり、優しく接したり、下級生は上級生のがんばりに憧れをもったりすることができていました。

異学年交流のよさ、大切さを改めて感じることができました。



## 折尾神楽

2月6日(火)に、3年生が「折尾神楽」について学習しました。学習には「折尾神楽保存会」の野村さんをはじめ4名の方に来校していただきました。子ども達に分かりやすく折尾神楽の由来や活動について、お話してもらいました。また、お囃子に合わせて演技を見せていただいたり、神楽用の衣裳を着せていただいたり、子ども達は見る物、触れる物一つ一つに大興奮でした。子ども達にとって、自分たちの住んでいるまちにある「折尾神楽」についてたくさん知ることができたこと、野村さんたちの神楽に対する思いや願いを知ることができたこと、大変貴重な時間となりました。

